

事務員コラム

事務員紹介編

牧口 史彦

新潟生まれの新潟育ち。東京都内の大学を卒業し、千葉県内の大学院を修了。ずっと野球をやっていましたが、最近、体力の衰えを感じており、休日は体力増強に努めようと思っています。

交通事故被害者の方のために尽力いたします。

初めまして。昨年の12月にグレイスに入所させていただき、早4カ月が経ちました。現在、事故専門部に所属させていただいております。

日々の業務の中で、交通事故に遭われた方々のお声をお伺いするたびに、少しでもお力添えしたい、と感じております。身体的な部分のお困りごとのみならず、精神的なお困りごとについてもサポートさせていただきたいと考えております。そこで、どんな些細なことでも全力でサポートさせていただくことを念頭に日々の業務に励んでおります。

グレイスに入所させていただいて4カ月とまだ日は浅いですが、入所以来常に感じていることは、グレイスの所員はお客様満足のために日々の努力を欠かさず、依頼していただいた仕事に真正面から全力で取り組むプロ集団であるということです。そのことは、グレイス内にいる私でさえ、「なにかあったら、グレイスに依頼をしよう。」と思わされることからも明らかだと思います。

日々、グレイスのお客様と関りを持てるということを、大変幸せに感じております。今後ともよろしくお願ひいたします。



柔らかな雰囲気の牧口さん。女性事務職員からは「マッキー」との愛称で親しまれているとの噂も…!?入所以来、めきめきと、交通事故の専門的知識とスキルを身につけています。小話やジョークが得意な、「癒し系」の存在です。

事務局長から見た牧口さんはこんな人!